



区内在住の4組の親子が、東部水再生プラザ、東部スラッジセンター、札幌市衛生研究所の3施設を紹介します。どんな施設が皆さんも学んでみませんか？



1

東部水再生プラザ

2

東部スラッジセンター

市内に10カ所ある水再生プラザ。白石区には2つあり、汚れた水をきれいにして川に戻すほか、工場の機器運転用の水などに再利用します。今回、市内で一番新しい東部水再生プラザ（平成17年運転開始）に行ってきました。



つじの 梨恵さん（中央）
あいら 愛梨ちゃん（右：10歳）
じゆり 樹梨ちゃん（左：6歳）

家庭から出る汚水や工場排水などの下水をきれいにしています！



深く関連している2つの施設を、辻野さん親子と、蒲原さん親子が見学しました！

下水処理で発生する汚泥を焼却し灰はセメントの原料に再利用されています！

市内に2カ所しかないスラッジセンター。そのうちの1つが白石区にあります。「スラッジ」は下水処理で発生する汚泥のこと。それを脱水・焼却処理し、さらには灰の再利用を進めています。環境に配慮した施設です。



かんばら 蒲原 理加さん（中央）
りん 凜ちゃん（右：7歳）
まい 舞ちゃん（左：8歳）



- ①東部水再生プラザ
白石区東米里2172
- ②東部スラッジセンター
白石区東米里776

※見学を希望する方は事前にご相談ください。

【詳細】建設局処理施設課
☎818-3431

